

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. KESIMPULAN

Dari hasil penelitian yang dilakukan selama dilapangan dan penjelasan yang sudah diuraikan mulai dari latar belakang, maka dapat disimpulkan pendidikan karakter melalui kegiatan ramah anak di SMP Negeri 3 Pancur Batu sebagai berikut:

1. Kegiatan ekstrakurikuler paduan suara di SMP Negeri 3 Pancur Batu yang memiliki nama *Gita Voice* merupakan ekstrakurikuler pilihan, yang telah ada pada tahun 2000 awal kepemimpinan bapak Famili Situmorang S.Pd dan masi ada hingga saat ini dibawah kepemimpinan ibu Evinora Nainggolan S.Pd. Saat ini ekstrakurikuler paduan suara juga dilatih oleh ibu Evinora Nainggolan S.Pd. Anggota paduan suara *Gita Voice* dipilih secara seleksi oleh ibu Evinora Nainggolan S.Pd.
2. Karakter anggota paduan suara *Gita Voice* merupakan karakter yang baik dalam bertanggung jawab dan komitmen, disiplin, belajar keras, religius, peduli lingkungan, bersahabat dan komunikatif, namun semuanya masih jauh dari kata sempurna akan tetapi pelatih juga mengembangkan nilai-nilai karakter tersbut agar lebih maksimal lagi.
3. Kendala dari pendidikan karakter melalui kegiatan ramah anak di SMP Negeri 3 Pancur Batu merupakan dari faktor keadaan lingkungan sekolah,

alat musik, orangtua, diri sendiri, materi pelajaran. Tidak semua orangtua dapat meluangkan waktunya untuk memantau para anaknya untuk mengikuti ekstrakurikuler paduan suara ini, namun apabila peserta didik anggota paduan suara bisa mengatur dirinya sendiri ini tidak lagi menjadi kendala dalam ekstrakurikuler ini. Tentang keterbatasan alat musik yang disediakan pihak sekolah juga merupakan faktor terkendalanya belajar di dalam paduan suara *Gita Voice*.

B. SARAN

Dari kesimpulan yang telah dijabarkan, maka dapat diberikan beberapa saran, yakni:

1. Setiap anak memiliki kompetensi yang tak terduga, maka peran orangtua dan sekolah sangatlah penting dalam menggali kompetensi anak lebih dalam lagi. Untuk itu orangtua harus mendukung kegiatan anak baik dari segi doa, semangat, kepercayaan, bahkan materi. Sekolah juga harus membantu anak untuk mengembangkan potensi anak lebih banyak lagi baik dengan mengikuti *event* disekolah maupun luar sekolah.
2. Orangtua dan sekolah harus lebih memaksimalkan lagi kemampuan anak, memberikan pendidikan agar wawasan anak lebih banyak lagi dan lebih berani menampilkan kemampuan yang dimilikinya.